



# HA-MEBASSER

MESSAGER DE BONNES NOUVELLES

Newsletter de la Préfecture Générale des Jeunes et les Vocations de la Congrégation CMF



Photo: Northeast India YVM

## MINISTÈRE CLARÉTAÏN PARMI LES JEUNES DE L'INDE DU NORD-EST

Par Arnest Kharmawlong CMF

L'Inde du Nord-Est comprend huit Etats, à savoir Arunachal Pradesh, Assam, Meghalaya, Manipur, Mizoram, Nagaland, Sikkim et Tripura, chacun de ces Etats a sa propre langue et son dialecte ou sous-dialecte, sa diversité culturelle et son contexte communautaire. L'Église dans cette région du pays est jeune, dynamique et en pleine croissance. Les fidèles participent activement à l'Église et assument la responsabilité de sa croissance. Les jeunes sont également dynamiques et actifs. Les Clarétains ont été impliqués dans le ministère auprès des jeunes dès le début, lorsque la mission clarétaine a été établie. Le ministère n'a pas été spécifié ou catégorisé, mais le ministère a été fait en collaborant avec les associations de jeunes qui étaient déjà établies dans les diocèses et dans diverses paroisses.

Nos missions dans cette région sont pour la plupart rurales et éloignées, loin des villes et des villages. C'est pourquoi les Clarétains ont été impliqués principalement avec les jeunes ruraux.... [LIRE PLUS](#)

**LA JEUNESSE CLARETIENNE :  
BRÛLER PAR CHARITÉ  
PARTOUT OÙ VOUS ALLEZ**

Par Miquelina Samba  
Bonito Sachimuco



# "GAUDIUM MUNDI"

## UN PROJET DE VOLONTARIAT MISSIONNAIRE POUR LES JEUNES EN POLOGNE-INDONÉSIE

Par Joanna Dressler MSAMC

"Gaudium Mundi" est un projet de volontariat missionnaire pour les jeunes de toute la Pologne qui veulent nous aider dans nos missions.

Il s'agit d'une expérience fascinante : l'occasion d'établir de nouvelles relations, de partager la vie missionnaire, de s'engager dans le service communautaire ... [LIRE PLUS](#)

# RÉUNIONS VIRTUELLES DE LA PJVC EN PANDÉMIE

## #LAVIÑAJOVENSEQUEDAENCASA

Par Julio Daniel Arváz CMF

Depuis le début du mois de mars 2020, les nations d'Amérique centrale ont entamé le processus de fermeture des frontières et de cessation des activités face à face en raison de la pandémie. Cela nous a mis en crise : que faire maintenant ? La rencontre suspendue de la jeunesse clarétaine d'Amérique centrale (JUCLA) et une jeunesse agitée désireuse d'explorer les options missionnaires avec sa créativité, ont été les déclencheurs de ... [LIRE PLUS](#)

# LETTRE VOCATIONNELLE C'EST AINSI QU'EST NÉE NOTRE VOCATION LAÏQUE

Par Cristina Guanilo y Bruno La Hoz SSCC

Chers jeunes, amis, famille, Après le vécu intensif des fêtes de Noël et de Nouvel an, nous avons le privilège d'être les premiers à écrire la lettre de vocation pour le début de l'année 2022. Nous en sommes déjà à deux ans d'enfermement, de confusion et de stress dans de nombreux endroits. Cependant, aujourd'hui, dans cette lettre, nous voulons vous parler du beau... [LIRE PLUS](#)

